

El Perú suscribe tratado constitutivo de Ameripol

12 de noviembre de 2024

Nota Informativa 1584 - 24

En ceremonia desarrollada en el Palacio de San Carlos, el jefe de Misión y encargado de Negocios a.i. de la Embajada del Perú en Colombia, ministro SDR Mariano López Black, suscribió, en representación de nuestro país, el tratado constitutivo de la Comunidad de Policías de América (Ameripol).

El acto fue presidido por el viceministro de Relaciones Exteriores de Colombia, Jorge Rojas, quien destacó el diálogo bilateral fructífero sostenido con su homólogo peruano, el vicescanciller Peter Camino, en Cali, el pasado 28 de octubre.

La autoridad colombiano expresó su agradecimiento por la decisión del Perú de suscribir este tratado consultivo. Asimismo, el funcionario diplomático peruano se reunió con el viceministro Rojas, ocasión en la que le reiteró el compromiso del Perú con la lucha contra la delincuencia organizada transnacional.

La actividad también contó con la presencia del delegado en Bogotá del secretario ejecutivo de Ameripol, comisario Anderson Bichara; el jefe de la Unidad Ameripol Colombia, teniente coronel César Aristizábal; y funcionarios del gobierno colombiano.